



**PRÉFET  
DE LA RÉGION  
GUYANE**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

Cayenne, jeudi 19 janvier 2023

**Renouvellement urbain du quartier d'intérêt national Cogneau Est à Matoury**

**Signature d'une déclaration d'engagement**

L'Agence nationale pour la rénovation urbaine (ANRU) est engagée aux côtés de la ville de Matoury depuis 2009. La commune a bénéficié d'un premier programme de rénovation urbaine pour le quartier de Copaya, d'un coût total de **92 millions d'euros**, dont une participation ANRU de **19 millions d'euros**. Ce programme, dont la dernière opération sera bientôt soldée, s'est avéré être une véritable réussite.

Le 14 décembre 2022, la commune de Matoury a présenté au comité d'engagement de l'ANRU son projet de requalification et de désenclavement des secteurs KOUMOU et KOMBO, dans le cadre du Nouveau Programme National de Rénovation Urbaine.

Les principaux axes du projet sont :

- la création de voiries pour désenclaver et requalifier le quartier,
- la réalisation de travaux de recyclage d'habitats dégradés,
- la régularisation des habitants,
- la création d'équipements publics, comme un groupe scolaire de 16 classes.

Ce plan s'articule avec d'autres projets structurants pour le développement du territoire : la création de la route du centre, l'arrivée du TCSP et le développement du secteur Terca.

Il représente un investissement global de **138 millions d'euros**, pour lequel le comité d'engagement de l'ANRU a validé une enveloppe financière de **20 millions d'euros** de subvention.

**Contact presse :**

**Service régional de la communication interministérielle**

[communication@guyane.pref.gouv.fr](mailto:communication@guyane.pref.gouv.fr)

[www.guyane.gouv.fr](http://www.guyane.gouv.fr)